

Ein Sommer voller Abenteuer

Im August starteten zwei Fahrten vom Jugendclub Muengersdorf, an denen Schülerinnen aus ganz Deutschland teilnahmen.

23.08.2014

Die 8 - 13 jährigen machten in Ulmen (Vulkaneifel) die Gegend unsicher: Lager bauen, Spiele, Naturlehrpfade, Honigwaben ausnehmen, Schwimmen und natürlich viel über den Glauben erfahren, stand ebenso auf dem Programm wie Geocaching

und spannende Geschichten am Abend.

Die 14 -17 jährigen hatten zehn Tage Abenteuer vor sich, als sie am 3. August nach Polen aufbrachen.

Zunächst 5 Tage Bergtouren durch Karpaten und Tatra. Eine Floßtour, Lagerfeuer, Singen, Kochen, früh Aufstehen und viele kleine und größere Hindernisse der Natur überwinden...

Natürlich gab es Workshops über den Glauben, jeden Tag Gelegenheit zu Gebet und Hl. Messe.

Anschließend ging es über Wadowice, den Geburtsort Johannes Pauls II., nach Krakau, wo sie neben Kultur und Gedenkstättenbesuchen sich sozial in einem Kloster engagierten. „Eine richtig coole Fahrt“, kommentierte Julia als am 14. August abends die Wagen wieder in den Hof des Campus einfuhren.

Der Zeitpunkt war so gewählt, dass
Schülerinnen aus allen
Bundesländern teilnehmen konnten.
Mal sehen, ob nächstes Jahr dann
auch alle vertreten sind...

pdf | automatisch generiertes
Dokument von <https://opusdei.org/de-de/article/ein-sommer-voller-abenteuer/>
(20.12.2025)